
Nos  lectrices  nous  envoient  une
vidéo
https://www.bing.com/videos/search?q=VID-20201125-WA0002.mp4&qpvt=VID-2
0201125-WA0002.mp4&FORM=VDRE

Notre ami et éminent journaliste
Artak  Hérikian  a  eu  le  plaisir
d’interviewer  Youri  Djorkaeff,
champion du monde de football

https://www.nouvelhay.com/
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Youri Djorkaeff batsarik
hartakroutse JAME lratvakanin

Յուրի Ջորկաեֆի բացառիկ
հարցազրույցը ԺԱՄԸ

լրատվականին
Artak Hérikian a eu le plaisir d'interviewer Youri Djorkaeff, champion du monde
de football. Pendant l'entretien, Youri explique qu'il n'a malheureusement pas pu
être présent à Erevan le 24 avril mais qu'il avait à coeur d'être parmi ses proches
et de représenter la communauté arménienne dans sa ville natale. De son vrai
nom, "Ohanian", Youri a confirmé que son rêve était de pouvoir entraîner l'équipe
de la Républque d'Arménie.



Artak  Hérikian,  dans  son  interview,  a  également  demandé  quel  projet  Youri
pourrait lancer en Arménie. La réponse a été plus qu'évidente puisqu'il fait des
actions concrètes à New-York où près de 200 enfants défavorisés de 6 à 13 ans
jouent au foot-ball. Cette action permet concrètement de sensibiliser la jeunesse
aux activités sportives mais aussi de pouvoir tisser des liens d'amitiés entre eux.
Pourquoi ne pas tenter de faire la même chose ici, en République d'Arménie.

http://www.youtube.com/watch?v=K-JuaUbAEew

NHM  TV  vous  propose  un
reportage  exclusif  du  Chess
Master  2014  organisé  par  le
Cercle d’Échecs de Bois-Colombes
A l'occasion de la 12ème édition du Bois-Colombes Chess Master, NHM TV, en
collaboration  avec  le  cercle  d'échecs  de  Bois-Colombes,  a  eu  l'exclusivité
d'effectuer ce reportage incluant des interviews d'Yves RÉVILLON,  Maire de
Bois-Colombes et Vice-président du conseil  départemental des Hauts-de-Seine,
Pascal  CHOMET,  Maître  International  d'échecs  et  organisateur  du  Bois-
Colombes Chessmaster, Roger FERRY joueur averti depuis 60 ans et Sébastien
BAUDON, fidèle participant du Bois-Colombes Chess Master.

http://www.youtube.com/watch?v=K-JuaUbAEew
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Du 26 au 30 décembre 2014, le Cercle d’Echecs de Bois-Colombes a organisé
son 12 ème Open International d’échecs, le Bois-Colombes Chess Master. Près de
160 participants avaient répondu à l’appel en 2013, répartis en deux tournois par
catégorie d’élo. Maîtres et Grands-Maîtres Internationaux donnent le ton à l’open
A, remporté dans sa dernière édition par le GMI Andrei Shchekachev.



Le BCCM est devenu la plus grande manifestation échiquéenne francilienne de la
fin d’année. Il clôture magnifiquement une saison 2013-2014 exceptionnelle pour
le Club : vainqueur de la Coupe de France, 4 ème du Top 12 dès son accession
dans la division de l’élite, accès aux divisions supérieures pour ses autres équipes.
Sans  oublier  l’Ecole  Paul  Bert  de  Bois-Colombes,  dont  l’équipe  est  devenue
championne de France des Ecoles.

Yves Révillon, Boris Plane et Pascal Chomet

Liens connexes :

http://www.bois-colombes-echecs.com


Alice Kanterian pour NHM TV en
exclusivité  avec  Cuzin  Toma,
l’acteur  principal  du  film
« COMOARA »
Elle  adorerait  obtenir  rapidement  un  médicament  pour  le  traitement  des
indicateurs de la dysfonction érectile à l’intérieur de la pharmacie Rennes de
votre propre propriété répertoriée ici . Bien sûr, vous avez raison de continuer à
être récompensé par l’obtention. Offre fantastique, ramassé une paire d’articles
de marque et de nombreux paquets de comprimés du médicament générique.
Quand vous  prenez  une pilule?  Viagra  est  un  médicament  pour  éliminer  les
problèmes de dysfonctionnement érectile Donc, avant de prendre le médicament,
vous  devez  diagnostiquer  ces  troubles,  comme  le  moins  Les  professionnels
doivent corriger la dysfonction érectile – état pathologique dans lequel il y a une
qualité  réduite  de  l’érection  des  hommes  ,  il  devient  extrêmement  difficile
d’obtenir des rapports sexuels https://viagraonline24.com.

A  l'occasion  de  la  sortie  du  nouveau  film  de  Corneliu  PORUMBOIU,
"COMOARA"  (Le  Trésor),  Alice  Kanterian  a  eu  le  plaisir  de  recevoir  et
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http://www.nouvelhay.com/2015/06/04/corneliu-porumboiu-signe-un-nouveau-film-a-cannes-avec-comoara-ou-le-tresor-avec-cuzin-toma-et-adrian-purcarescu/


d'interviewer l'acteur principal du film, Cuzin TOMA pendant le 68 ème festival
de Cannes.

Après le Prix du Jury en 2009 pour Politist, Adjectiv (Policier, Adjectif), Corneliu
Porumboiu, réalisateur et scénariste roumain, revient au Certain Regard avec
Comoara  (Le  Trésor).  Il  nous  embarque  dans  une  chasse  au  trésor
rafraichissante

 

http://www.festival-cannes.com/fr/archives/ficheFilm/id/3ecb0df6-d470-44e8-a43b-f8ffc17fdf49/year/2009.html
http://www.festival-cannes.com/fr/archives/artist/id/179425.html
http://www.festival-cannes.com/fr/archives/artist/id/179425.html
http://www.nouvelhay.com/2015/06/04/corneliu-porumboiu-signe-un-nouveau-film-a-cannes-avec-comoara-ou-le-tresor-avec-cuzin-toma-et-adrian-purcarescu/


Liens connexes :

http://www.nouvelhay.com/2015/06/04/corneliu-porumboiu-signe-un-nouveau-film-a-cannes-avec-comoara-ou-le-tresor-avec-cuzin-toma-et-adrian-purcarescu/
https://www.youtube.com/watch?v=AeoRAxG5gAY


A l’occasion du 68ème festival de
Cannes,  Jean-Jacques Saradjian a
eu le plaisir de retrouver Brigitte
Leloire-Kerackian  pour  France
Arménie

A l'occasion du 68ème festival de Cannes, nous avons eu le plaisir de retrouver
Brigitte Leloire-Kerackian pour France-Arménie qui parle du film de Robert
Guédiguian qui sortira le 11 novembre 2015.

Nous abordons dans cette interview les sentiments que le film peut apporter au
fin fond de chacun d'entre nous puisque Brigitte Leloire-Kerackian,  Robert
Guediguian et Jean-Jacques Saradjian ont les mêmes origines arméniennes. C'est
un film poignant qui parle d'un sujet sérieux et grave puisque la Turquie de 2015
continue de nier la réalité du Génocide des arméniens. Le négationnisme de l'État
Turc est un vrai problème et Brigitte nous apporte son positionnement sur les
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objectifs de ce film en cette année de centenaire du génocide des arméniens de
1915.

Un grand MERCI à Geoffrey NABAVIAN de TLC, "Toute la Culture", qui nous a
permis de réaliser cette interview et nous a apporté son soutien !

Liens connexes :

A l’occasion du 68ème festival de
Cannes,  Jean-Jacques Saradjian a
eu le  plaisir  de recevoir  Adrineh
Gregorian,  directrice  de
production
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A l'occasion du 68ème festival de Cannes, Jean-Jacques Saradjian a eu le plaisir
de rencontrer Adrineh Grigorian, directrice de films. Provenant de New-York,
Adrineh commente ses créations "BACK TO GÜRÜN" et "BAVAKAN",  et ce
qu'elle est venue faire sur la croisette du festival de Cannes.

Plus d'informations sur :

http://backtogurun.com

http://adrinehgregorian.com

Interview  exceptionnelle  entre
Jean-Jacques  Saradjian  et  Robert
Guédiguian  pour  NHM  TV  à
l’occasion  du  68ème  festival  de
Cannes  et  de  la  sortie  de  son
nouveau film
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Jean-Jacques Saradjian et Robert Guediguian

 

A l'occasion de la sortie de son nouveau film, "Une histoire de Fou", Jean-Jacques
Saradjian  a  eu  le  plaisir  et  l'exclusivité  d'Interviewer  Robert  Guédiguian
pendant le 68 ème festival de Cannes.

Un  film  poignant  et  formidablement  orchestré  avec  la  complicité  d'illustres
acteurs et actrices tels que Ariane Ascaride, Simon Abkarian, Serge Avédikian,
Grégoire Leprince-Ringuet, Syrus Shahidi, Gérald Papazian, etc..

Le film sortira officiellement en salle le 11 novembre 2015 et nous vous
invitons à le voir car c'est un très bon film !

http://www.nouvelhay.com/2015/05/20/en-exclusivite-a-cannes-le-film-une-histoire-de-fou-par-robert-gediguian-dans-la-categorie-hors-competition/


Liens connexes :
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